

## CONNEXION SCIENCES - SCIENCES ET NUMÉRIQUE POUR RÉDUIRE LES DISCRIMINATIONS ET POUR PROMOUVOIR L'ÉGALITÉ DES CHANCES - PHASE 3 : POURSUITE DE LA SENSIBILISATION AUX INÉGALITÉS FEMMES-HOMMES ET SENSIBILISATION À LA LUTTE CONTRE LES PRÉJUGES RACISTES

Depuis 2015 grâce au soutien du Fonds Social Européen, l'Exploradôme au travers du projet « Connexion sciences », œuvre à réduire les discriminations et à promouvoir l'égalité des chances.

Le projet global se déploie autour de 3 axes principaux :

- contribuer à l'intégration des personnes en situation de handicap, en particulier mental,
- promouvoir l'égalité femmes-hommes,
- lutter contre les préjugés raciaux.

Pour la dernière phase du projet, entre 2019 et 2021, les équipes ont continué leurs actions de sensibilisation pour lutter contre les inégalités femmes - hommes, notamment avec la présentation de l'exposition « Super-Égaux : le pouvoir de l'égalité filles - garçons » qui s'est tenue d'Octobre 2018 à Août 2019. Par ailleurs, pour sensibiliser à la lutte contre les préjugés et les discriminations liées à l'origine ethnique, l'exposition « En quête d'égalité : sur les traces du racisme » s'est déroulée de Mars 2020 à Juin 2021. Ces expositions relèvent d'un travail collaboratif avec des groupes de citoyen·ne·s issu·e·s du territoire et ont été accompagnées d'un programme d'actions variées pour différents publics : enfants, adolescent·e·s, adultes.



### Chiffres-clés

Dates de réalisation du projet :

01/01/2019 – 31/10/2022

Coût total du projet : 485 116,06€

Montant du cofinancement FEDER : 242 580,00€

### Contact :

**Symphonie Robail**

Administratrice

[symphonie.robail@exploradome.com](mailto:symphonie.robail@exploradome.com)



### TÉMOIGNAGE DU PORTEUR :

L'Exploradôme, musée interactif des sciences, des techniques et du numérique, est, depuis 20 ans, un acteur de la pédagogie innovante en Île-de-France. Afin de sensibiliser notre public à des valeurs sociétales encore malheureusement problématiques, nous avons développé deux expositions autour de l'égalité femmes-hommes et des préjugés raciaux. Ces deux expositions, qui ont accueilli aussi bien le public scolaire que familial, ont été au cœur de l'actualité, avec l'émergence du mouvement #MeToo ou l'assassinat de Samuel Paty.

Il y avait alors un réel besoin d'explications autour de ces thématiques, pour lequel nos expositions venaient en réponses. Le soutien du Fonds Social Européen, de la Région Île-de-France et de l'ITI Seine-Amont porté par l'EPT Grand-Orly Seine Bièvre a été primordial pour la réussite de ce projet.